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新しいコミユニティの息吹
“ふれあいフェスティバル御宿台"

「御宿台ふれあいフェスティバル」は皆様のおかげで
大変な盛況となりました。
これからは御宿町の協賛もいただけるようになり、御

宿台区の発展のため大変有意義なイベントになったと思
います。
昨年来、新しい体制にむけての規約作成にあたり多大
のご協力をいただき誠にありがとうございました。今後
もより現実に即し、楽しく安心して暮らせるリゾート地
としての御宿台を目指したいと考えております。
さて、この会報誌についてはいつも興味深く読ませて

いただいております。特に御宿台でお暮らしの毎日を綴
るコーナーは非常に参考になるとともに、これからどの
ように事業を展開していけばいいのかの指針があるよう
に感じています。
永年リゾート地の運営に携わってきまして、今までに

経験してきたことをふまえ、最善であろうと考えてきた

ことも昨今の大変動には対応しきれない面が出てまいり
ました。皆様と一緒になって悩み、考えながら進んでい
きたいと考えております。
また、先般は2度 にわたり船釣りの会を開催させてい

ただき、多くのご参加をいただきありがとうございまし
た。日頃釣りにはさほど親しんでこられなかった方が多
いようでしたが、海に親しむ楽しさを味わっていただき
ながら、御宿台の皆様と直接参考になるお話をさせてい
ただきました。
御宿台では多種のサークルが大変活発に運営されてお
りますが、当社の社員もできる限り参加させていただき、
皆様とふれ合いながら考えていくことが肝要であると改
めて思いました。
今後ともよろしくお願い申しあげます。

西武不動産販売株式会社
リゾート営業部長 岡野 啓三
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納涼祭「ふれあいフエスティバル御宿台」は、8月 4日 (土)、
御宿台中央公園広場で開催されました。 催しは朝7時から夜
8時まで、午前中は慈善バザーとしての「古本市」、「掘出し
物市」のほかに花、野菜、ノヽ一ブ等の朝市が出店、午後5時か
ら8時までは、吹奏楽団 (ふるさとばんど)とラテン・ボーカ
ル (ラティーノス)によるコンサートがおこなわれました。日
中は、新車の展示会、御宿郵便局による出張営業、夜にかけて
は軽食、飲物、フルーツ、かき氷、綿菓子などの出店のほか、
輸投げや∃―ヨー販売などのキッズコーナーも設けられました。
また、来場者の夕食として、予約による和食弁当とバーベキ
ュー・セットが準備されました。
御宿台を含む町住民、別荘利用者、周辺地域住民ら約600
人が会場に集い、真夏の一日を存分に楽しみました。

の協力を得て

フェスティバルの主催者は「ふれあいフエスティバル実行
委員会」。委員会は、御宿台区運営委員会と西武不動産販売に
よつて構成さねました。このイベントは、御宿町住民の相互交
流と地域コミュニティーとしての御宿台の活性化を図るために
企画されたもので、町当局をはじめ関係機関のこ理解とこ協力
を得て実現したものです。
町からは、この行事に対する補助金の決定を含めて全面的な

こ支援をいただき、
観光協会とともに
協賛していただき
ました。
午後5時からの

夜の部は、吹奏楽
団・ふるさとばんど
によるフアンフアー
レを合図に鈴木正

どれにしようかな・・・ (古本市)也 区長が主催者側
を代表して挨拶、引き続き井上七郎御宿町町長の挨拶がありま
した。夜の部では、多くの来場者が食事や飲物を楽しみなが
ら行進曲、ポピュラーミユージックの演奏や、ラテン・ボーカ
ルなどの出演を満喫しました。

当日は、終盤間際の蕨雨に驚かされはしたものの、朝からの
お祭り日和で、バザーや朝市も賑わいを見せました。特に小家
具、食器、装飾品、小道具等を出品した掘出し物市は、ほぼ全
品を売り尽くすほどの盛況でした。

とその意義

今回のフェスティバルの企画、準備、実施には、御宿台住民
の全面的な協力を得ることができました。アイデアの提供、助
言、広報面での支援、出演者の仲介など、企画、準備段階でも
多くの住民による蔭の協力がありました。
ラビドールを含む約40名の住民からは、バザーのための古

本や雑貨の無償提供がありました。また、夕食としての弁当の
準備についても、御宿台内の飲食店の協力を得ることができま
した。当日の会場運営には、種々の役割分担に総勢約50名の
ボランティアの協力が得られたことが、このイベントを支える
大きな力となりました。一部の方々には過度の荷重をお掛けし
た点を銘記しながら、こ協力いただいた方々に対しこの場を借
りて厚く御礼申しあげます。
今回は女性35名、男性15名のボランティアがそれぞれの持
ち場でイベントを支えまし
たが、ほかにも多数の方々
からの申し出があつたこと
は大変心強いことでした。
このことは、今後の御宿台
での住民による協力体制の
大きな可能性を示唆するも
のと意を強くしています。

うまくいくかな'(輪投げ)

は福祉協議会ヘ

「古本市」と「掘り出し物市」の古本、雑貨などは、良い品
質と安い値段のせいもあつて、大変人気がありました。とくに
掘出し物市はほとんど完売に近く、両方を合わせた売上金額は
52,895円となりました。8月 10日 、鈴木区長と稲村委員が
御宿町福祉協議会を訪間、全額を寄付させていただきました。

ィバルの成果

フェスティバルの具体的成果は、勿論、先に述べたように、
多くの参加者にこの催しを存分に楽しんでいただけたことでし
た。しかし、このような行事にはさらに大きな意味があると考
えます。
今回の行事は、単に御宿台だけではなく町および一部周辺の
人々をも視野に入れて実施されたものです。その名称の通り、
御宿町住民全体のふれあいを目的とすることは言うまでもあり
ませんが、御宿台に住む私達が、このフェスティバルを通じて
より多くの町の人達と親しく接するための場作りをすることで
もありました。その意味で、今回の試みが多少の不慣れな点は
あつたとしても、その目的を十分達成したものと考えています。

(広報担当・水 本)

鷲菫欝構妙割[轟3[蓋38月31日現在
御宿台開発状況
売却済分譲地 :1,015区 画  建築中 :6戸
建築戸数 :630戸     定住届出 :259戸
乗合タクシーの利用
6月 /361人 7月 /472人 8月 /610人
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「御宿の縄文遺跡」

最近国内各地で遺跡が発掘され、その地方の古代の様子が判
明し私たちはその素晴らしさに驚いているところである。各地
で発掘された出土品の中には、美術などの上から貴重なものも
あるが、近隣諸国との交流を示すものもある。このように遺跡
の発掘調査によって古代が次第に明らかになりつつあるのは嬉
しいことである。私たちの御宿にも遺跡が多く存在しているの
で、その保存活用や科学的な発掘調査が待たれるところである。
御宿の縄文遺跡を次に示すが、これは農民の村むらが成立し
ていつたことを示すといつてよいだろう。
中ノ台遺跡 上布施中ノ台   大久保遺跡 高山田大久保
稲荷山遺跡 上布施稲荷山  岩 丼 遺跡 高山田岩井
新 宿 遺跡 上布施東町ほか  中原 遺跡 久 保 中 原
糠 塚 遺跡 上布施糠塚   実谷 遺跡 実   谷
打 越 遺跡 上布施打越   石ケ原遺跡 上布施石ケ原
寺ノ台遺跡 上布施寺ノ台   栂ノ木遺跡 上布施栂ノ木
花見台遺跡 上布施花見台   岡穂台遺跡 上布施岡穂台

(順不同)

縄文時代は12,000年間で、その区分は草創期・早期。前期・
中期・後期・晩期に区分されている。御宿の縄文遺跡は早期前期

御宿台の四季
[ド ングリ]

ブナ科ナラ属の果実の総称
で殻斗 (カ クト)を持ち、幼
時にコマを造って廻したのが

代表的なドングリで、クヌギ
の実でしたc 我 らが森で
は、ヨナラ、スダジイ、マテ
バシイ、アカガシ、アラカシ、
シロカシ、クリ等が認められるが、クヌギがないのが口惜しい。
お庭に植えてある一軒のだけで、調整池ラヴイドール側の山

の上にラシキものを認めるが確認していない。 雑木の代表と
なる樹なのに・・・       (小 田 哲夫 220-06)

中期のもので、その外に期不明のものが数力所あるが、縄文中
期 (3,000～4,000年)のものと推測されている。縄文人は竪穴
式住居を造つて住み、狩猟・漁労生活の外、堅果類を山から採
取して食料としていた。その居住環境を町内の遺跡からみる
と、①平地で日当たりがよい ②眺望や見通しがよい ③近く
に川がある ④北風があまり当たらない ⑤付近に丘陵や起伏
の小さい山があるなどである。又これらの遺跡は落合川や清水
川の流域に存在している。
平成6年に新宿遺跡の一部が宅地化されることになり、事前
調査がされてここから縄文土器や石斧の外、近世の銅銭などが
出土したことが同年7月 6日に報告されている。また平成7年2
月に、町の文化財審議委員が現地見学をしたとき、地表から
50センチ程のところに縄文土器の破片がいくつも土中にはさ
まつているのを見ることができた。
縄文時代は、それ以前の旧石器時代とは異なり、土器が生活
に使用されるようになったのだが、このことは食物を煮て食べ
るようになつたからである。縄文人は山野か駄 胡桃・橡・団栗
・栗などを採集してこれを漬して粉にし、その澱粉を焼き上げ
て食用にしたのである。また漁労に長けて魚貝類を食膳にの
せ、狩猟活動で猪・鹿・兎などを捕まえ動物蛋白を補給してい
た。狩猟には石鏃を矢の先につけるが、これは黒曜石といわね
大山の噴出岩の一種である。千葉県には大山がないから、伊豆
箱根などからはるばる運ばれたものである。それは縄文の村々
を経て届いたもので、わざわざ産地まで出かけて行つて手に入
れたものではないのである。

御宿町文化財審議会委員長 吉野 博夫

『資料と情報』を
参照ください

○災害時の緊急避難先などが決まり
ました。 (資料と情報、1)

○ ひとり暮らしの高齢者の方に―  緊急通報装置の設置に
ついて (同上)

○牛牧場の悪臭について (資料と情報、2)
○厳重注意 1 犬の放し飼いとリールなしの散歩 (同上)

○平成13年度優良道路愛護表彰団体と功労 (資料と情報、3)
○中央公園の調整池では、釣り、水遊びを厳禁します。(同上)
○赤十字募金の実績が昨年度を大幅に上回りました。 (同上)
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◆よ0ろ 。し・く
隣町、勝浦市より移り住んで一年半、未だこ近所の皆様に

親しくお会いするチャンスに恵まれないまま過して参りまし
た。折角の機会ですのでこの書面をお借りして我が家の簡単
な自己紹介をさせて頂きます。
私は勝浦駅前にて小さな旅館の支配人として、妻 文江、
娘 清美と共に仕事を分担し頑張つて働いています。妻の趣味
は料理、家庭菜園 (―坪)、 掃除に洗濯。オット忘れちゃい
けない買い物です。娘はヒップホップに夢中で家事は苦手、
「あたしゃ動物になりたいよ、アキはいいなあ」などと惚け
た事を言つています。かく謂うアキちゃんは、8歳のパピヨ
ン (メスです)、 散歩と食事が何よりの楽しみ、皆御宿台が
とても気に入っています。帰宅途中など、坂道を我が家の玄
関口に観立て、椰子の見える辺りからは庭先 l 気分はビバ
リーヒルズの住民か?

(106-12 松谷 敏生)

◆ふれあいフェスティバル
御宿台区長はじめ、西武や御宿台区の実行委員会委員の実
に暖かくて心のこもつた “タベの催し"に 5時から参加させ
て頂き、私共夫婦は8年前に『ラビドール御宿』を終の栖に
決めたことを本当によかつたと思いました。
お陰様で牧場からの臭気も来なくなり、会場広場の草刈り
と消毒も完全で虫の被害も無く、素晴らしい吹奏楽やメキシ
コの歌と音楽を楽しく聞き乍らおいしいお弁当や生ビールま
で頂きました。最後のビンゴ義の直前に大雨が降りはじめ、
「至急テントの中にお入り下さい。」の声で雨宿りが出来た
上、こ親切にお車に乗せて頂いて帰れました。この集いに行
く時も通り過ぎた車がわざわざ逆戻りして「会場は奥の方です
から」と乗せて頂けたので、当日は有り難いことだらけでした。
毎日『人の良かれだけ』を考えて動き廻つているお陰かな |

と感謝感激でした。 (ラビドール御宿 132 前田 晃利)

◆家の守り神
御宿台に移住して早2年になろうとしている。先日家の玄

関先に蛇が2匹とぐろを巻いていた。どうやら青大将の夫婦の
ようであつた。もつとも私が勝手に決めたもので、親子かも
しれないし、不倫かもしれないのだが・・。「ま、いいか」
結局、恐る恐る家からそう近くない所まで移動を願つた。青大
将がいかに家の守り神とはいえ、とうてい同居する気にはな
れなかつた。昔の茅葺きの家にはいろんな生き物が住みついて
いて、それらの食物連鎖の頂点に青大将がいた。見た目に少々
気持ち悪いが有害な生き物から家を守つてくれる動物だつた
ということだろうから、時代が変わつて建物も近代的になつ
た今日、彼らの「家の守り神」としての任務は終わつたとい
うことになろうか。今まで真面目に考えることもなかつた自
然にいきる動物達のことも、環境問題と共に考えなければな
らないだろうと御宿台での生活の中で感じている昨今である。

(408…06 薄葉 政豪)

区民の談話サロン

目瓢麗璽
凹川■菫
レ■□瓢
鵬■■■

彼岸花の鮮やかな赤い色や木
犀の香りに秋の訪れを感じ暑さか
らも開放されほつとする時期です。
この夏の猛暑と雨不足には誰しも
うんざりしたのではないでしょう

二酸化炭素の放出による温室効果で地球温暖化
現象が着実に進んでいることが実感されます。来年
もまた各地で最高気温の記録が更新されるかも知
れません。このままの速度で温暖化が進むと100
年後には、地球上に生物が生存出来なくなるとい
われています。現在の燃焼によつて作り出す熱エ
ネルギーの利用に代わる新しい装置の実用化が急
がれることと、ある程度のエネルギー使用の抑制
策を早急に実施すべき時期に来ているのではない
でしようか。           (佐 伯)
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◆祭りだ、わつしょい
そろそろ、秋祭りの便りが届き始める頃です。この近くでも
「はだかまつり」のポスターを東京駅などで見かけた方も多
いことでしょう。祭り好きの私は、うきうきしてくる季節で
す。私の育つた所では、御神輿は男だけがかつぐことができ、
山車の上でお囃子が叩けるのは、子供がまだたくさんいたの
で競争率が高く、登ることすら出来なかつたものでした。
今小学生の我が娘は、「須賀、御宿子供会」に入れていた

だき、お囃子の練習をしています。御神興もかつぐことが出
来ます (う らやましい 。・ 。)。 誰に似たのかつ祭り好きで
お祭を楽しみにしています。地域の和気あいあいとした御宿
のお祭は、子供達の声が響きほのぼのしております。参加さ
せていただくと「御宿の仲間入りさせてもらつた。」と実感
できます。皆さん、どうぞ見に来てはいかがですか。

(122-06 岡嶋 恵子)

か。関東以西では各地で最高気温の記録が更新され、
前橋では、ついに40度を超えた気温が観測され7月
初めには、この一帯も37.4度と体験したことの無
い猛暑の日がありました。御宿の海も湾内の水温が
高くなり魚が少なくなつたと聞いています。



御宿台 6号―資料と情報 (1)

災害時の緊急避難先など

平成 13年 5月 18日
町役場    総務課長、企画財政課長、環境整備課長
区委員    滝日、稲村、佐伯

協議日時
出席者

町役場と区委員とが協議して当面の対策を次のとうりとしました。

1 避難勧告の連絡方法
(1)町役場から区長、区委員に対する指示連絡網が確立していない。
(2)避難は町役場の防災無線放送の指示に従い住民各自が行動する。

2 避難場所
(1)御宿台区は集会所と中央公園広場とする。
(2)屋 内避難が必要で集会所で収容しきれないときは、町役場と協議の上

他の避難場所を使用する。

3 その他
(1)独居高齢者、身障者についてはリストを作成し対応する。
(2)救 出、搬送は消防が対応する。
(3)飲料水、非常食の配給は集会所で行なう。
④ 集会所の予備鍵は区委員が預かることにする。
4 対策と問題点
(1)避難勧告の連絡方法を早急に定める必要がある。
(2)集会所の増改築が完了すれば収容能力、内容ともに向上する。
(3)独居高齢者と身障者のリス トは民生委員の協力を得て完成する。

ひとり暮らしと高齢者の方に一緊急通報装置の設置について

御宿町に住民票のある方を対象にひとり暮らしの高齢者、身障者に緊急通報の
ベルの設置を無料で受け付けております。大変に便利ですから是非お申し出くだ
さい。住民票のない方 (町民税を払っていない)は対象外になっていますが、
御宿台には家庭の都合で住民票を移していない方が多く見受けられます。区運営
委員会としては御宿台の高齢者対策の重要事項のひとつとして、設置費用は有料
でも、このような方々の希望に副いたいと考えます。町当局に要望書を提出する
にあたり実情を調査したいので、区委員までお申しでください。
1 おおむね 65才以上の独り暮らしの方
2 ひとり暮らしの重度身体障害者 (1、 2級)

3 65才 以上のみの 2人世帯



資料と情報 (2)
牛牧場の悪臭について

7月 上旬、 1週間以上にわたり御宿台一帯が汚臭で充満しました。一過性のものか
と見過ごしていましたが、断続的ながらも終日変わらず、悪臭の度合いも従来以上に
激しいため町当局に善処を要望しました。当初は発生源は別と考えていたため対処が
遅れましたが、町当局も加わつた調査結果は村石牧場が牧草地に施肥した堆肥による
ことが判明しました。
7月 19日 、区運営委員とラビドール総支配人、役場関係者と県農業公社及び村石

牧場主が町役場会議室に参集し、事実関係を討議し下記の念書を取り交わしました。
年間を通しての臭気対策は当然として、春秋 2回の施肥には格段の注意が必要であ

ることを、確認しました。
臭気は悪臭の程度の取り決めが難しく、しかも滞留時間も天候次第とあって有効な

条令化は困難です。現状は双方の良識に待つのが実情です。
他の2牧場についても、今回のような事態が発生すれば直ちに対応しなければなり

ませんが、堆肥化設備の不完全さについて当方の指摘に先方はまだ同意していません。

念書

0 村石養鶏場 (甲 )と御宿台環境対策協議会 (乙)と は次の事項につき確認した。
悪臭の再発防止のために甲は誠意をもって対処することを約する。

1 悪臭の発生
7月 上旬に悪臭が継続して御宿台一帯を覆い、とくにラビドールの裏手から

御宿台200番街区～300番街区の西側山手沿いでは従来になく激しい糞尿臭気が
滞留した。100番街区でも同様に異常な臭気に見舞われた。

2 発生源
町当局も調査 し、今回の発生源は甲の牧草地 (実谷及び七本)に散布された
牛鶏糞堆肥によるものと判明した。

3 悪臭の原因
甲は不完全ながらも堆肥化設備を所有し、オガ屑を使用し厩舎から堆肥化設備

にいたる過程では極力臭気の発生防止に務めていたはずである。しかし、不完熟
で臭気の強い堆肥を散布したことが今回の異常な悪臭の原因とみられる。

4 悪臭対策
甲は平成12年11月 8日 付、甲乙間の合意書第 4項に基づき直ちに対策を講ずる

責務がある。
日常的に:よ堆肥設備内の十分な切り返し、オガ屑と消臭剤の使用などで堆肥の

悪臭を除去し、施肥にあたつてはロータリーによる埋め戻しを直ちに行なうなど
きめ細かな対策を実行すること、また、春秋の施肥に際しては、乙に事前の連絡
を確実にし万全の体制をとることを約する。
合意書第 2項で合意した密閉型への改良と脱臭槽の設置についても早急な実現
を期するものとする。



平成13年 7月 19日

夷隅郡大多喜町下大多喜1069
0村石養鶏場 代表 村石愛二 印
御宿台環境対策協議会

夷隅郡御宿町御宿台210-13
御宿台区長
夷隅郡御宿町御宿台132
ラビドール御宿 総支配人
夷隅郡御宿町御宿台101-1
西武不動産販売帥
御宿台管理事務所長

鈴木正也 印
井上欽五 印

平賀達也 印
立合人  御宿町農林水産課長 米本清司 印

* 場内耕地 6反歩 * 七本耕地 3町5反歩

厳重注意 ! 犬の放し飼いとリールなしの散歩
(1)繋 いで飼う  (2)リ ールをつけて散歩する (3)糞の始末

住宅地でペットを飼う最小限の公共ルールが上記 3点です。
御宿台の空き地で伸びのびと自由に遊ばせたい飼い主の気持ちはよく判りますが、
身障者、老人、子供への危害、それに犬同士の喧嘩など、不祥事は突発的に起こり
ます。犬同士といってもリールから放した犬の飼い主の責任です。
当地でも犬にまつわる不祥事が絶えません。殆どの方が良識をもってペットを飼

つているだけに残念なことです。 上記 3点 の厳守を重ねてお願いするとともに、
今後これに違反された場合は警察に通報するなどの必要な措置をとります。
そう云うことにならぬことを希望します。

甲
，　
　
乙

月 日 施肥場所 作業時間 耕転場所 作業時間

7/4因
5困
8(日 )

10(メ0
11(ガ0
12(オ0
130
140
15(日)

16帽)

17り0

場内施肥
七本施肥
同上
同上
同上
同上
同上
同上

8: 00～ 15: 00
9: 00～ 17: 30
8: 00～ 121 00
8: 00～ 18: 00
11: 00～ 18: 00
111 00～ 17: 00
111 00～ 171 00
81 00～ 17: 30

場内耕転

七本耕転
同上
同上
同上

2回 目
2回 目

14:00～ 17:00

10:00′▼17:30
10:00′ ″ヽ17:00
10:00′-17:00
10:00～ 15:00

村石養鶏場による施肥日 (平成13年 7月 4日 ～17日 )
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資料と情報 (3)

千葉県道路協会大原支部による
平成 13年度優良道路愛護表彰団体と功労

勝浦市北区       北区長 関 茂
同区は区民の道路愛護意識が高く長年にわたり定期的に道路整備、草刈り等を

実施し他の模範であります。

御宿町御宿台区     御宿台区長 鈴木正也
同区は交通安全意識が高く、走行における安全性を配慮した道路環境つくりに

取り組んでいます。また、道路脇の草刈りや道路照明など、道路の維持管理にも
費用を負担して積極的に行い、道路は常に良好な状態に保たれており他の模範と
なるものです。

大原町ふるさと共生会  会長 渡辺健一
本会は区内の道路清掃や道路法面の除草を定期的に実施するとともに、桜苗木

の植樹、また、近年乱獲がみられる貴重な山百合の植栽を行ない、管理にも尽力
され道路の維持管理、愛護運動に積極的に取り組んでおり他の模範となるものです。

岬町長者区       長者区長 石野富三
当区は道路清掃、排水清掃などの維持管理を常に積極的に区民全体で実施して

おり、道路は常に良好な状態に保たれ他の模範であります。また、町道 8号道路
改良事業推進に尽力しているものであります。

中央公園の池では釣りや水遊びは厳禁とします

自然の姿そのままに森林と池に囲まれた閑静な住宅地であることをここに住む
住民の多くが願っています。当初の造園計画も調整池は鴨などが飛来する野鳥と
水鳥の宿と考えていました。水鳥が遊泳し羽を休める調整池に戻したいものです。
それが、何時か釣りと水遊びに使われるようになりました。役場に下りる左側の
池にたてられた危険の高札は全く無視され金網も外されています。中央公園の池
は対岸の森林自然公園側は傾斜地で足場の悪いところです。
この度、町当局と相談して中央公園の池では釣りと水遊びを厳禁することにし

ました。自然公園に散策路ができてから対岸の傾斜地で釣りをする方が多く危険
になりました。先ほどの事を教訓に不祥事が重ならぬことを願います。

平成 13年度の赤十字募金がようやく人口比に 単位円

町合計
御宿台

１

０

３

３

９
目標額
000
000 3,2%

1
実績額

122,400
73, 000 6,5%

4


